

POST

Sambut HUT RI ke-79, Bendera Merah Putih Sepanjang 1000 Meter Berkibar Megah di Bukit Tungkiwiri

Dony Numberi - PAPUA.POST.WEB.ID

Jul 13, 2024 - 19:11



Jayapura - Pangdam XVII/Cenderawasih Mayjen TNI Izak Pangemanan, M.Han bersama seluruh Forkopimda Provinsi Papua, Kota Jayapura, Kabupaten Jayapura, para Tokoh Masyarakat, Pelajar dan Mahasiswa, Prajurit TNI Polri dan masyarakat membentangkan Bendera Bendera Merah Putih sepanjang 1000 meter dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan RI ke-79, bertempat di Bukit Tungkuwiri, Kampung Doyo Lama, Kabupaten Jayapura. Jumat (12/7/2024).

Acara yang digelar pada pagi hari ini dimulai dengan upacara singkat yang diikuti oleh anggota TNI, pelajar, serta berbagai elemen masyarakat. Seusai upacara terdapat penampilan tarian adat dan drama Teatrikal tentang semangat perjuangan.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Pj. Gubernur Provinsi Papua Dr. Muhammad Ridwan Rumasukun, S.E.,M.M., Kabinda Papua Mayjen TNI (Purn) Gustav Agus Irianto S.I.P., Kasdam XVII/Cenderawasih Brigjen TNI Hariyanto, Danlantamal X Jayapura Brigjen TNI (MAR) Ludi Prastyono, M.Tr.Opsla., Danrem 172/PWY Brigjen TNI Deddy Hardono, S.I.P., Danlanud Silas Papare Marsma TNI Indan Gilang Buldansyah, S.Sos., Dir Binmas Polda Papua Kombes Pol Gatot Aris Purbaya., S.I.K., Ketua DPR Provinsi Papua Johny Banua Rouw, S.E., Max Ohee selaku Ketua Barisan Merah Putih Provinsi Papua, Rudi Samori Yappo selaku Ketua Barisan Merah Putih Kab. Jayapura, Bass Nukuboy Ondoafi Kampung Pongkonoware Doyo Lama, para Asisten Kasdam XVII/Cenderawasih, para Dan/Kabalkdam XVII/Cenderawasih termasuk Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, serta ribuan masyarakat/pelajar/prajurit TNI Polri yang memadati Bukit Tungkuwiri.

Dalam sambutannya Mayjen TNI Izak Pangemanan, M.Han., mengucapkan terima kasih kepada seluruh lapisan masyarakat dan prajurit TNI-Polri yang telah berpartisipasi dalam pembentangan Bendera Merah Putih di Bukit Tungkuwiri atau yang sering disebut juga Bukit Teletubbies.

Pangdam mengungkapkan bahwa digelarnya pembentangan Bendera Merah Putih untuk membakar semangat dari seluruh elemen masyarakat dalam rangka mengawal tegaknya Bendera Merah Putih di tanah Papua dan menunjukkan bahwa Pemerintah turut hadir di tanah Papua untuk membangun Papua menjadi lebih baik dan maju, sekaligus mengajak kepada seluruh masyarakat untuk bersinergi bergandengan tangan menjaga dan mempererat persatuan, kesatuan guna menciptakan damai di Tanah Papua.

“Mari kita berkolaborasi mempercepat pembangunan demi kesejahteraan masyarakat di wilayah Papua dan mari kita memeriahkan peringatan hari Kemerdekaan RI ke-79 tahun 2024 dengan hal-hal yang positif, sehingga dapat dirasakan manfaatnya oleh seluruh lapisan masyarakat,” jelas Pangdam.

Lebih lanjut Pangdam mengajak generasi Papua untuk menatap masa depan Papua yang lebih baik dan tidak terperangkap pada masa lalu.

“Masa depan kita ke depan sudah terbentang begitu banyak harapan. Mari kita buat harapan baru dan semangat baru,” tegas Pangdam.

Di tempat yang sama Bapak Rudi Samori Yappo (Ketua Barisan Merah Putih

Kab. Jayapura) menyampaikan saat ini harus memaknai dengan karya-karya yang positif serta berkontribusi aktif mengisi Kemerdekaan Indonesia.

“Marilah kita bergandengan tangan bahu membahu membangun bangsa tanpa membeda-bedakan suku ras dan agama selamat Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI yang ke-79 Republik Indonesia Maju,” ujar Bapak Rudi Samori Yappo.

Seusai kegiatan, saat dimintai keterangan, Dandim 1701/Jayapura menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bentuk penghormatan dan penghargaan kepada para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia. Pengibaran bendera sepanjang 1000 meter ini juga merupakan bagian dari rangkaian kegiatan peringatan HUT RI yang dilaksanakan di Provinsi Papua.

"Pengibaran bendera Merah Putih sepanjang 1000 meter di Bukit Tungkuwiri ini bukan hanya sekadar perayaan, melainkan sebuah simbol kuat dari semangat persatuan dan cinta tanah air. Dalam rangka menyambut HUT RI ke-79, kami Kodim 1701/Jayapura merasa bangga bisa berpartisipasi dalam kegiatan yang monumental ini. Bendera yang berkibar megah di atas bukit ini mengingatkan kita semua akan perjuangan dan pengorbanan para pahlawan yang telah mendahului kita," ungkapnya.

“Terima kasih kami sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu, berpartisipasi, dan sukarela menyumbangkan tenaga dan pikirannya. Semoga semangat kebangsaan ini terus tumbuh di hati setiap warga, terutama generasi muda, untuk terus mengisi kemerdekaan dengan hal-hal positif dan membanggakan bagi bangsa dan negara. Dirgahayu Republik Indonesia !”, tutup Dandim.

Bukit Tungkuwiri dipilih sebagai lokasi pengibaran bendera karena memiliki pemandangan yang indah dan strategis. Dengan latar belakang alam yang memukau, bendera Merah Putih sepanjang 1000 meter tampak semakin megah dan membanggakan. Kegiatan Pembentangan Bendera Merah Putih di Bukit Tungkuwiri dalam rangka memperingati HUT RI yang ke-79 Tahun dengan harapan untuk memberikan harapan baru dan semangat baru bagi masyarakat Papua untuk kedepan lebih baik. (Redaksi Papua)